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O 9º lugar, é o culminar de um excelente trabalho realizado nos últimos anos no basquetebol
feminino. Pena que CNT de Calvão tenha fechado portas,

  

    

  

pois na minha opinião era a grande base deste trabalho, que posteriormente era dada
continuidade nas seleções seguintes. Há que dar o mérito a quem o tem, e neste caso, os
selecionadores tiveram um papel fundamental, pois além do trabalho realizado nas seleções,
os selecionadores com as suas partilhas, conseguiram que os treinadores nos clubes
trabalhem a um nível muito mais elevado. E claro, uma palavra de grande apreço para as
atletas, pois sem a sua capacidade de sacrifício e superação, nada disto seria possível.
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